

Wir machen Strom
mobil.

We make energy
mobile.

LEAB Automotive GmbH
Thorshammer 6
24866 Busdorf
Tel: +49 (0) 4621 9 78 60-0
info@leab.eu

www.leab.eu

EU-Konformitätserklärung *EU Declaration of Conformity*

Produkt/Product: DC-DC-Ladegeräte/DC-DC charger

Typ/Type: TS Pro

Art.-Nr./PN: 1041005001

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union.

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation.

Richtlinie/Directive	Bemerkung/Remark
2011 / 65 / EU	EN 63000:2018
RoHS-Richtlinie / RoHS Directive	

Das DC-DC-Ladegerät TS Pro ist ausschließlich für den Einbau in Fahrzeuge bestimmt und unterliegt daher den Anforderungen der **UN/ ECE-Regelung Nr. 10** über die elektromagnetische Verträglichkeit von Fahrzeugen. Eine Bewertung nach der EU-EMV-Richtlinie 2014/30/EU ist nicht erforderlich, da die elektromagnetische Verträglichkeit durch die ECE R10 Typgenehmigung abgedeckt wird.

The DC-DC charger TS Pro is intended exclusively for installation in vehicles and is therefore subject to the requirements of UN/ ECE Regulation No. 10 on the electromagnetic compatibility of vehicles. Assessment in accordance with EU EMC Directive 2014/30/EU is not required, as electromagnetic compatibility is covered by ECE R10 type approval.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Busdorf, den 14.10.2025



Nele Lorenzen
Product Management